

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan penelitian mengenai pengaruh akuntabilitas, kepercayaan dan transparansi terhadap keputusan muzaki membayar zakat pada BAZNAS Kota Tangerang, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis pertama diterima yaitu akuntabilitas berpengaruh terhadap keputusan muzaki membayar zakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung $7,621 > t$ tabel yaitu $1,966$ dan nilai signifikansi yaitu $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak. Artinya, akuntabilitas berpengaruh signifikan terhadap keputusan muzaki untuk membayar zakat pada BAZNAS Kota Tangerang.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis kedua diterima yaitu kepercayaan berpengaruh terhadap keputusan muzaki membayar zakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung $6,473 > t$ tabel yaitu $1,966$ dan nilai signifikansi yaitu $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak. Artinya, kepercayaan berpengaruh signifikan terhadap keputusan muzaki untuk membayar zakat pada BAZNAS Kota Tangerang.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis ketiga diterima yaitu transparansi berpengaruh terhadap keputusan muzaki membayar zakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t hitung $5,179 > t$ tabel yaitu $1,966$ dan nilai signifikansi yaitu $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak. Artinya,

transparansi berpengaruh signifikan terhadap keputusan muzaki untuk membayar zakat pada BAZNAS Kota Tangerang.

4. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis keempat diterima yaitu akuntabilitas, kepercayaan dan transparansi berpengaruh bersama-sama terhadap keputusan muzaki membayar zakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai F hitung $107,134 > F$ tabel yaitu 2,63 dan nilai signifikansi yaitu $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak. Artinya, akuntabilitas, kepercayaan dan transparansi berpengaruh signifikan terhadap keputusan muzaki untuk membayar zakat pada BAZNAS Kota Tangerang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Badan Amil Zakat Nasional Kota Tangerang

Saran untuk BAZNAS Kota Tangerang yang diharapkan dapat meningkatkan dan mempertahankan faktor yang dapat mempengaruhi keputusan muzaki membayar zakat. Serta mengadakan penyuluhan atau sosialisasi tentang pentingnya membayar zakat kepada muzaki disemua kalangan.

2. Penelitian Selanjutnya

Bagi para peneliti selanjutnya, disarankan untuk meneliti variabel lain yang kemungkinan berpengaruh dengan keputusan muzaki membayar zakat. Adapun saran lainnya yaitu perlunya

memperluas objek penelitian, tidak hanya satu wilayah saja sehingga dapat dijadikan acuan bagi kepentingan generalisasi permasalahan. Kemudian juga memperluas objek penelitian yang tidak hanya pada BAZNAS Kota Tangerang saja sehingga permasalahan dapat di generalisasi.